

# *La chef de la diplomatie d'Andorre visitera Cuba*

---



La Havane, 8 février, (RHC).- María Ubach Foch, ministre des Affaires étrangères d'Andorre, réalisera une visite officielle à Cuba à partir de lundi, le 10 février.

Le site Internet du ministère cubain des Affaires étrangères précise que la chef de la diplomatie d'Andorre tiendra des conversations avec des autorités cubaines entre autres activités.

Source : Minrex

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/213971-la-chef-de-la-diplomatie-dandorre-visitera-cuba>



**Radio Habana Cuba**